

La présidente hondurienne félicite le parlement pour l'élection de la Cour suprême



La Havane, 18 février, (RHC)- La présidente hondurienne, Xiomara Castro, a félicité ce vendredi le Congrès national pour l'élection, dans la nuit du 16 février, de la nouvelle Cour suprême de justice.

"Je félicite le Congrès du Honduras et le président Luis Redondo pour l'élection de la nouvelle Cour suprême de justice, le pouvoir judiciaire hondurien ; multipartite, multiculturel, avec une vision de genre et de transparence. Justice Honduras !" a écrit la présidente sur Twitter.

Le pouvoir législatif a réussi à organiser les élections à sa cinquième tentative, à partir du 25 janvier, date fixée par la constitution.

Source : Sputnik news

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/314135-la-presidente-hondurienne-felicite-le-parlement-pour-lelection-de-la-cour-supreme>



Radio Habana Cuba